



Del 16 al 18 de enero en Berlín, Alemania

Luis Planas participa en el Foro Global de Alimentación y Agricultura 2025 que analizará las ventajas de la bioeconomía sostenible

- Este año los ministros participantes adoptarán una declaración conjunta para abordar los desafíos en torno a la bioeconomía sostenible, la innovación y la seguridad alimentaria
- El foro se celebra en el marco de la Semana Verde de Berlín, una de las principales ferias de alimentación y agricultura de Alemania

16 de enero de 2025. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, participa en la edición número 17 del Foro Global de Alimentación y Agricultura 2025 (GFFA, por sus siglas en inglés), que se celebrará del 16 al 18 de enero en Berlín, Alemania, bajo el lema "Configurar una bioeconomía sostenible". Un encuentro que se ha convertido en la principal referencia internacional sobre el futuro del sector agroalimentario y que organiza el Ministerio de Alimentación y Agricultura de Alemania en colaboración con el Senado de Berlín.

El momento principal del GFFA es la conferencia de ministros de Agricultura que se celebrará el día 18 y que reunirá a más de 70 ministros y secretarios de Estado, además de altos representantes de organizaciones como la Comisión Europea, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), el Banco Mundial o la Organización Mundial de Comercio (OMC). Está previsto que al finalizar la sesión los mandatarios adopten una declaración conjunta con soluciones para abordar los principales desafíos en torno a la bioeconomía sostenible, la innovación y la seguridad alimentaria

Durante la sesión, Luis Planas defenderá la necesidad de fomentar la bioeconomía circular para enfrentar los retos del futuro y relatará los esfuerzos que está realizando España para impulsar la innovación de esta materia en el sector agroalimentario.

CORREO EL ECTRÓNICO gprensa@mapa.es





MINISTERIO DE AGRICULTURA, PESCA Y ALIMENTACIÓN



Además, está previsto que Planas mantenga reuniones bilaterales con el ministro de Agricultura de Ucrania, el viceministro de Innovación, Desarrollo Sostenible, Regadío y Cooperativismo de Brasil, y con los representantes de Syngenta, empresa multinacional de tecnología agrícola presente en más de 100 países.

El viernes día 17 Luis Planas participará junto al viceministro de Innovación, Desarrollo Sostenible, Regadío y Cooperativismo de Brasil, el ministro de Agricultura de Sudáfrica y el de Ganadería, Agricultura y Pesca de Uruguay en el panel de alto nivel que organiza el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura bajo el título "De la diversidad a la acción: colaboración mundial para lograr una bioeconomía sostenible en la economía".

RECORRIDO DE LUIS PLANAS POR LA FERIA DE LA SEMANA VERDE

El 17º Foro Global de Alimentación y Agricultura se celebra en el marco de la Semana Verde de Berlín, una de las principales ferias de alimentación y agricultura de Alemania que este año celebra su edición número 89. Está previsto que Luis Planas acuda a la feria el viernes 17 y visite a los expositores españoles allí presentes. Las empresas españolas representadas este año son La Milonga Empanadas (Valencia) y Les Saveurs d'Espagne (Tarragona).

Durante diez días -del 17 al 26 de enero- expositores de todo el mundo presentarán una amplia gama de productos y también se celebrarán conferencias, foros y seminarios técnicos para debatir algunos retos del sector como la protección del clima, la economía circular, la conservación de los recursos y el uso sostenible de la tierra. La Semana Verde cuenta este año con 1.400 expositores de 60 países y se espera unos 300.000 visitantes.

correo electrónico gprensa@mapa.es





